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'Estamos hartos de lo mal que se 
trata a C-LM en materia sanitaria'
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El presidente de Castilla-La Mancha visitó ayer la localidad de Puertollano.
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"Los defraudadores 
son los que deben 
poner el dinero"
Respecto al fraude en el co 

bro de ayudas por el cultive 
del lino, el presidente de 1í 
Junta de Comunidades opiiu 
que el dinero que reclame 
abora la Unión Europea a 
Estado no ha de salir de los 
impuestos que pagan los es 
pañoles, sino de aquellos que 
se aprovecharon de su cargc 
para llevarse fraudulenta 
mente las subvenciones.

El presidente ha recorda 
do que el Gobierno de Casti 
lla-La Mancha “descubrió 3 
denunció” a los que se lleva 
ban las ayudas y cree que e

EL DÍA
CUENCA

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, afirmó ayer 
en Puertollano (Ciudad Real) que 
“estamos hartos de lo'mal que se 
trata a esta región en materia sa
nitaria” y ha señalado que el Go
bierno regional quiere las compe
tencias sanitarias para mejorar 
la atención a los ciudadanos, no 
para exhibirlas.

Bono hada estas manifestado- 
nes después de conocerse que no 
se ha cerrado el acuerdo para 
traspasar estas competencias. El 
presidente de Castilla-La Mancha 
cree que la ministra de Sanidad 
ha tenido un “mal día” y ha pre
sentado una propuesta económi
ca inferior a la que ya había pro
metido, oferta que no ha sido 
aceptada por los representantes 
del Gobierno regional.

José Bono ha reiterado que el

Ejecutivo de Castilla-La Mancha 
no va a aceptar por más tiempo 
que otras regiones reciban más 
fondos para atención sanitaria 
que la nuestra y ha apuntado que 
la solución a la desigualdad que 
padecen los castellano-manche- 
gos es independiente del nuevo 
impuesto sobre los carburantes.

El presidente de Castilla-La 
Mancha que inauguró ayer en 
Puertollano el nuevo Centro Inte
gral de Atención a los Discapaci
tados Psíquicos de la Fundación 
“Fuente Agria”, construido con 
aportaciones de la Junta de Co
munidades, dijo que el Gobierno 
regional no va a desatender nun
ca las necesidades de los discapa
citados y que jamás va a faltar di
nero de la Junta de Comunidades 
para garantizar su bienestar.

Bono señaló que en el mundo y 
en nuestra región hay colectivos 
que carecen de capacidad para

que se escuchen sus problemas y 
afirmó que esas personas han de 
ser la prioridad del Gobierno de 
Castilla-La Mancha porque “no 
siempre el que más grita es el 
que está peor”, apuntó. En su in
tervención, el presidente de Cas
tilla-La Mancha destacó la cali
dad del nuevo edificio y del per
sonal que atiende a sus jóvenes 
usuarios, al tiempo que indicó 
que algunos de los que les consi
deran discapacitados se olvidan 
de las personas que son incapa
ces de decir la verdad o hacer el 
bien con sus semejantes, algo que 
no deja también de ser una disca
pacidad.

El Centro Integral de Atención 
a Discapacitados de la Fundación 
“Fuente Agria” há costado 167 
millones de pesetas, sin contar 
con el equipamiento, de los que 
106 han sido aportados por la 
Junta de Comunidades.
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Respecto al fraude en el co

bro de ayudas por el cultivo 
del lino, el presidente de la 
Junta de Comunidades opina 
que el dinero que reclama 
ahora la Unión Europea al 
Estado no ha de salir de los 
impuestos que pagan los es
pañoles, sino de aquellos que 
se aprovecharon de su cargo 
para llevarse fraudulenta
mente las subvenciones.

El presidente ha recorda
do que el Gobierno de Casti
lla-La Mancha “descubrió y 
denunció” a los que se lleva
ban las ayudas y cree que el 
tiempo ha demostrado que 
lo que pasaba con el lino “no 
era un invento de Bono”.

En el centro, surgido de la fu
sión de las asociaciones de pa
dres de discapacitados “ASPA- 
DES” y “La Laguna”, conviven 
cuatro grandes áreas de actua
ción, un servicio de Atención 
Temprana, las unidades de Edu
cación Especial, un Centro Ocu- 
pacional y un Centro de Día para 
Gravemente Afectados.

La Consejería de Bienestar So
cial ha firmado este año diferen
tes convenios con la nueva funda
ción para financiar las áreas de 
Atención Temprana, el Centro 
Ocupacional y el Centro de Día, 
servicios de los que se benefician 
un centenar de personas. Estos 
convenios han supuesto una 
aportación de sesenta y ocho mi
llones de pesetas.
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Más de4.000personas utilizan el abono transporte
EL DIA
T0LED0.EFE

El consejero de Obras Publicas, 
Alejandro Gil, afirmó ayer en Tole
do que el abono transporte "está 
experimentando una evolución 
constante" y que los datos corres
pondientes al pasado mes de octu
bre indican que más de 4.000 per
sonas utilizaron este sistema de co
municación con Madrid. Gil, 
quien compareció ante la Comisión 
de Obras Públicas de las Cortes re

gionales para informar sobre di
versos asuntos relacionados con su 
departamento, agregó que, de cara 
al futuro el abono transporte se ex
tenderá a todas las poblaciones de 
la región situadas en un perímetro 
de hasta 85 kilómetros de distancia 
de la capital de España. Además, 
el precio de este billete se congela
rá el año próximo, de conformidad 
con el Consorcio de Transportes de 
Madrid, según resaltó el consejero, 
quien añadió que los jóvenes que

utilizaron este abono ascendieron a 
2.206 durante el pasado octubre, lo 
que supone un 18,4 del total de 
usuarios.

Respecto al II Plan Director de 
Transportes, el titular de Obras Pú
blicas informó que el Consejo de 
Gobierno aprobó un proyecto en su 
reunión del pasado 25 de septiem
bre "que mañana mismo será ana
lizado en el Consejo Regional de 
Transporte para que emita un in
forme". El plan se desarrollará

hasta el año 2008, con una inver
sión cercana al billón y medio de 
pesetas, con la finalidad de mejorar 
la comunicación de las capitales de 
provincia y entre las poblaciones de 
Castilla-La Mancha. Asimismo, se 
pretende la conexión de la región 
con las redes europeas de transpor
te, así como fomentar la eficiencia 
económica de este sector, teniendo 
en cuenta la rentabilidad, la racio
nalidad y el respeto al medio am
biente.

EL DÍA
MADRID

El Consejo General del Po
der Judicial ha anunciado la 
cobertura de la plaza de presi
dente de la Audiencia Provin
cial de Guadalajara, cargo 
que ocupaba el actual vocal 
del Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) Javier Lázaro 
Merino.

Asimismo, ha convocado 
cuatro plcizas en el Tribunal 
Supremo al ser nombrados 
tres de sus titulares vocales 
del Consejo General del Poder 
Judicial y uno magistrado del 
Constitucional.

En concreto, queda convo
cada la plaza en la Sala de lo 
Contencioso-Administrativ del 
Supremo que ha dejado va
cante Francisco José Hernan
do Santiago, nombrado presi
dente de este Tribtinal y del 
CGPJ. También queda convo
cada una plaza en la Sala de 
lo Social clel Supremo, la del 
actual vicepresidente del 
CGPJ Femando Salinas Moli
na, así como dos en la de lo 
Penal del mismo Tribunal, las 
correspondientes al vocal del 
CGPJ Adolfo Prego y al magis
trado del Tribunal Constitu
cional Roberto García-Calvo.
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El equipo de Castilla-La 
Mancha de Caza Menor con 
Perro aspira a todo en la semi
final Sur del campeonato de 
España de Caza Menor con 
Perro que se celebra este fin 
de semanal en el municipio pa
cense de Manchita. Según de
claré ayer a EFE el presidente 
de la Federación de Caza de 
Castilla La Mancha, José Ma
ría González, los cinco repre
sentantes castellano manche- 
gos tienen posibilidades de lo
grar clasificarse para la gran 
final del Ccimpeonato de Espa
ña. González dio a conocer el 
equipo castellano manchego 
que participará en la semifi
nal Sur y que estará compues
to por el aibaceteño Francisco 
Campos, actual campeón au
tonómico, los alcarreños José 
Manuel Ruiz y Francisco Fer
nández, el toledano Francisco 
Gutiérrez y el ciudadrealeño 
Vicente Ballesteros. El presi
dente de la Federación Terri
torial de Caza destacó el alto 
nivel de los cazadores de la re
gión.
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